

Bozen im Dreivierteltakt

BOZEN. „Alles Walzer“ hieß es am Freitag auf dem Waltherplatz. Das „Wohnzimmer“ der Landeshauptstadt wurde für einen Abend zum großen Ballsaal. Diese außergewöhnliche Veranstaltung fand im Rahmen der Feierlichkeiten „100 Jahre Stadthotel Bozen“ statt. Am frühen Abend gab es einen Einführungskurs für Tanzanfänger sowie für jene, die einer tänzerischen Auffrischung bedurften. Um 21 Uhr wurde die Veranstaltung schließlich offiziell von der Bozner Tänzerin Alessandra Pasquali gemeinsam mit ihrem Tanzpartner eröffnet. Einige Teilnehmer kamen auch mit einem Ballkleid. Als Belohnung erhielten sie ein Glas Sekt.



Mehr Bilder auf
www.dolomiten.it

Video auf



stol .it

SÜDTIROL ONLINE